

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A l'occasion de son 50^{ème} anniversaire, le Mouvement des Aînés Vaud se rapproche des seniors vaudois en inaugurant l'antenne régionale de Lavaux-Riviera

LAUSANNE, LE 24 JANVIER 2023 – A l'occasion de son 50^{ème} anniversaire, le Mouvement des Aînés Vaud concrétise, finalement, un projet tant attendu : l'ouverture de l'antenne Lavaux Riviera. Après le lancement des régions de La Côte et du Nord Vaudois, en 2016, l'association rêvait de pouvoir s'ancrez davantage dans le territoire vaudois avec une présence dans l'est du Canton. Cette année, le rêve devient réalité grâce au soutien du Canton. Corinne Simasotchi, déjà coordinatrice des deux antennes existantes, prend en charge le développement de la nouvelle région.

Une rencontre pour échanger

Grâce au soutien du Canton de Vaud, l'antenne Lavaux-Riviera a pu voir le jour en début d'année mais il faudra encore quelques semaines avant que des activités puissent démarrer. Afin de faire connaissance avec les seniors de la région et de connaître leurs attentes et leurs envies, Corinne Simasotchi organise une rencontre le 1^{er} février à 9h30, au café Le Carré (Rue du Lac 45) à Vevey. Toute personne intéressée peut s'inscrire par mail à corinne.simasotchi@mda-vaud.ch ou par téléphone au 076 200 51 42.

Le but ? Rencontrer les membres actuels, informer les citoyens, recenser les activités déjà existantes et entendre les besoins des seniors afin de faire des propositions adaptées et désirées dès avril 2023.

Une ouverture attendue et des liens qui se tissent

Anne Schaer Tasic, Secrétaire Générale de l'association, attendait depuis longtemps ce moment : « Nous avions des demandes assez régulières de personnes qui voulaient

savoir si nous avions des activités dans leur région et si nous prévoyions de nous rapprocher » se souvient-elle. « Le manque de ressources humaines et financières dans un premier temps et le COVID successivement ont retardé la réalisation de ce projet. Aujourd’hui, nous sommes extrêmement fiers de pouvoir annoncer ce lancement, d’autant plus que nous célébrons une étape très importante de notre histoire associative », conclut la Secrétaire Générale.

Les échanges avec les associations locales, les communes et les autres organismes vont bon train et la collaboration s’annonce fructueuse.

A propos du Mouvement des Aînés Vaud

Neutre sur le plan politique et confessionnel, le MdA Vaud est une **association à but non lucratif reconnue d’intérêt public**. Soutenue principalement par la Direction Générale de la Cohésion Sociale (DGCS), elle compte actuellement près de 1'500 membres dans le canton. Le but du MdA Vaud est de lutter contre l’isolement et la dépendance des aînés dans la société et d’enrichir leur qualité de vie en proposant des activités dans plusieurs domaines. Le succès rencontré ces dernières années par ses activités a eu comme résultat l’ouverture, en 2016, de deux nouvelles antennes dans les régions du **Nord Vaudois** et de **La Côte**. En 2023, une nouvelle antenne s’ouvre sur **Lavaux-Riviera**.

Contact médias

Denise Mammino – Chargée de communication

denise.mammino@mda-vaud.ch – 078 637 93 99

Place de la Riponne 5, 1005 Lausanne – www.mda-vaud.ch